





An American Whiskey for american people Pure, old, honest

presentarla inmediatamente a la cita del Juez, a declarar, se ha prestado a ininidad de comentarios. Por nuestra parte declaramos, con franqueza que siempre lo hemos hecho, que nos llama la atención la conducta de este joven en el caso presente. Puede ser que por ignorancia Escalante haya cometido tal error, pero los comentarios que hoy circulan por tal motivo tienen, pues, su razón de ser. Escalante, antes de presentarse al Juez, consultó el caso con un abogado. ¿Qué obligó a este joven a dar una consulta de esta naturaleza en un asunto desconocido para él y para su consultor? Estas consideraciones las hacemos sin intención de herir la reputación de ninguna persona, o de que el público se exponerá a fin de que se convenga se forme juicio y la justicia concepto.

Conducta anterior de Escalante Conocemos muy de cerca a este joven y podemos emitir juicio acertado de su conducta anterior. Sabemos los hechos debido por persona jurídica y honrada. Tenido por sus propios esfuerzos, a su laboriosidad y conciencia legó a adquirir el cargo de Jefe de la Sección de Cajero en el Banco Anglo. Siempre ha llevado una vida metódica, sin ostentación de lujo, y honrada. No tiene niéja de fortuna, ni se sabe que padezca dinero en depósito.

Con el padre de Benjamín Hablando ayer con don Salomón Escalante, padre de Benjamín, nos explica en esta forma el hecho de que su hijo no se presentara inmediatamente al llamamiento del Juez para declarar: «Se le citó para ello en la noche, pero Benjamín, temeroso de que se usaran con él los métodos inhumanos y arbitrarios que se ponían en práctica hasta hace poco tiempo en los cuarteles de policía para obligar a declarar a los testigos, martirizándolos en diferentes formas, se negó esa noche a concurrir a la cita del Juez, lo que hizo ayer *motu proprio*».

Nuevos empleados Para ocupar los puestos en el Banco Anglo que han dejado vacantes los señores Núñez y Escalante han sido nombrados don José Manuel Sáenz y don Miguel Alvarado respectivamente.

Dumol que causa alarma En la mañana circuló la especie que el señor Escalante había mandado a llamar al magistrado don Antonio Vargas, para declarar en la información que levanta este empleado por comisión de la Sala Segunda de Apelaciones, en el asunto Stübenz. Aumentaron los rumores, cuando el público se enteró de la veracidad de la noticia. Efectivamente, por llamamiento del señor Escalante, los magistrados señores Vargas y Bustamante, se presentaron a las 8 de la mañana en la Primera Sección de Policía y tomaron declaración al testigo, que se nos dice que es de gran importancia. Más tarde de...

Asombro generoso. Están causando los efectos curativos de los Medicamentos Hahnemann. ALMORZANAS con una Fórmula descubierta por el eminente doctor se curan sin más costo. Anécdotas, vendid a vida! Con un colón os curaréis. La Sangre, que es la vida, cuando está enferma debe curarse con los Medicamentos Hahnemann. Estrenamiento doloroso; cualquiera cree que esta enfermedad no es peligrosa, pues se cree error lo sacará el tiempo, pero entonces será tarde. No udar! Para cada enfermedad hay un Especifico eficazísimo. De venta: En San José, Botica Oriental.—En Cartago, Botica Central.

darlo en la Sala el cajero del mismo Banco, Mr. Hemmann. Se va descubriendo el pastel Hace poco tiempo que la casa de Lina compró al Banco una regular cantidad de especies fiscales, entre las que venían varios pliegos de papel sellado, sin el sello blanco del Estado ni del Banco.

Oportuna Muerte del señor Juez Ayer tarde el señor Juez pasó una circular a todos los jefes de oficinas judiciales dándoles orden de inspeccionar en sus archivos todos los documentos que estén en papel sellado, a fin de que se encuentren algunas de estas especies sin los sellos de ley.

Otras declaraciones En la mañana, el Juez, señor Castro Saborido, hizo declaración a varios comités del Banco, entre ellos a los porteros, para averiguar puntos de poca importancia, y al joven Sáenz, empujando a la Contabilidad. Se pide la exarcelación de Núñez. Los últimos acontecimientos han empeorado notablemente la salud del ex-cajero, señor Núñez, quien hace cuatro días no toma alimentos; se encuentran en un lamentable estado de postración. Su abogado, el señor Licenciado don Marcial Acos Núñez, solicitó ayer la exarcelación de Núñez. Todavía el Juez no ha resuelto nada, en el asunto, pero probablemente lo hará hoy.

Declara Núñez Núñez amplió su declaración ayer tarde. Niega rotundamente estar complicado en el desfalco. Esta declaración, como las anteriores, han sido tomadas por el Juez a presencia del Administrador del Banco Anglo y de un representante de la vindicta pública. Declara Escalante Escalante dió ayer dos declaraciones: una al Magistrado Vargas en el asunto Stübenz y otra al Juez señor Castro Saborido, en el asunto «Banco Anglo». En la primera hace graves revelaciones, que por lo delicadas que son, omitimos tomar en cuenta y en el segundo, ratifica lo anterior y niega toda responsabilidad en el asunto. Punto de importancia De 1907 a fines de 1905, el Banco tomaba del Salto Nacional, las especies fiscales que solamente podía vender en el mes y de esta última fecha en adelante, fué que se hizo cargo de todas las existencias; de manera pues, que si existe desfalco, éste tuvo que ser en aquellos tres años. Esto nos demuestra, que por lo delicadas que son, omitimos tomar en cuenta y en el segundo, ratifica lo anterior y niega todas las especies fiscales a fines de 1905. Inocencia de Núñez Ayer tarde ya había variado comple-

tamente la opinión pública, acerca de la responsabilidad que el Sr. Castro Saborido puede tener en el desfalco si lo hay. Esta opinión favorece a Núñez, que es considerado inocente. Serias dudas Se abrigan muy serias dudas acerca del buen estado de las cuentas que lleva el Banco por depósito y venta de especies fiscales. La mayoría de las gentes creen que hay errores en los libros. El señor Juez del Crimen se ha hecho cargo de esta causa, y ha ordenado practicar una detenida y minuciosa revisión en la Contabilidad del Banco. Y por hoy, basta.

Compro (L. la grata para ellos que vende «La Central» la su mayor libra y volavé y Loo

AVISOS DEL DIA AVISOS ANTERIORES

Se vende a 40 colones una casa grande en la Avenida N.º 100, situadas fuera de la Casa del Presbítero, y con un Muro Cemento del lado «La Central» y el otro «La Gaitana».

Viendo a 40 colones una hermosa y espaciosa casa de alio en Curridabat, 20 varas al sur de la iglesia. Tiene excelentes aguas y magnifico clima.

Movimiento Diario Manríquez.—Pastorales, al—Hoy las 9 y 5. no. f. con un Muro Cemento del lado «La Central» y el otro «La Gaitana».

«YOST» Número 10 RAPIDO Y SILENCIOSA ÚLTIMO MODELO — «GRAN ÉXITO!» Nada de cinta — Impresión directa — Tintero permanente Tipos de acero fáciles de cambiar. Alineación perfecta. Belleza en la escritura cual ninguna otra máquina de escribir. Solidez y duración. Todo esto encontrará Ud. en la famosa máquina de escribir «YOST» NÚMERO 10

en la madrugada, por simples faltas de policía.—Corresponsal. Por gloton

Limón, 28.—Cuando Rodríguez recibió el puñetazo de Brown, éste acababa de almorzar. Y qué más que el plato del Sargento de guardia, el de un compañero de cordero, el de un plato de carne que el doctor Céspedes que esta circunstancia contribuyó mucho a la ruptura de la arteria.—Corresponsal. En defensa propia

Limón, 28.—Brown obró en defensa propia. Rodríguez batió el calabozo y batió discusión con Brown, a quien le dio un palo en la cabeza. Entonces cayó cuando el negro le dio el puñetazo a Rodríguez, que lo mató.—Corresponsal.

Viso tiesto de mesa, frizado, al alcázar de todos los bolillos, en «La Polvería del Carmén».

Telegrama Por Barcelona, agosto 28.—A las 3 y 20 p. m.—Anoche tuvimos el gusto de pasar un rato en compañía de algunos amigos en la ciudad de Ajuajau; allí pudimos apreciar al Carlito que los ajuleñenses tienen por nuestro patriótico amigo don José Figueredo, quienes vestían con gusto que el señor Presidente de la República le nombra Gobernador de aquella provincia. He ahí el motivo de algunas correspondencias publicadas en contra de don Pepe:

eso prueba que solamente las simpatías con que cuenta el señor Figueredo son más que suficientes para formarle simpatía a otro pretendiente. FRANCISCO CALVO M.

El ex-Ministro Gámez de paso para Nicaragua Limón, 28.—(6 p. m.)—El señor don José Dolores Gámez, ex-Ministro de Relaciones Exteriores de Nicaragua, acompañado de su familia y procedente de Europa, de paso para esa República, llegó a este puerto el vapor «Miami» el 25 del presente, en la mañana. Anoché, a las 8, se embarcó en el vaporcito nicaragüense «Blanca», mandado expresamente para conducirle de este puerto a su patria. Acompañaron al señor Gámez al embarque, el Magistrado doctor Madriz, el doctor Ramón Rostrán y otras altas personalidades.—Corresponsal.

Elecciones en Cuba Oyster-Bay, 27.—En una conferencia que celebraron Roosevelt y Magoun, se fijó el 14 de noviembre próximo, para las elecciones presidenciales en la república cubana. El gobierno se inaugurará el 28 de febrero. Supone Magoun que así en las elecciones no ocurre ningún incidente, las tropas americanas serán inmediatamente retiradas de las islas.

EL Banco Mercantil de Costa Rica tiene el gusto de participar al público que sus oficinas están INSTALADAS TEMPORALMENTE en la casa bancaria de los señores BENNETT, ROJAS Y FERNÁNDEZ San José, 5 de Agosto de 1908.

¡¡GRAN OPORTUNIDAD!! Venta de una casa en San José Se vende la casa de alio que en la calle de la Santería posee don Pedro Zumbado, por la suma de 1200 colones; se los colones el contrato y el resto a plazos y por mensualidades, contados a 4 meses del comprador. La propiedad se encuentra en el centro de la ciudad que forma un terreno de 100 metros de frente y 20 de fondo. Se vende en la casa de los señores BENNETT, ROJAS Y FERNÁNDEZ, en esta ciudad.

Se alquila En un buen barrio, la casa de los señores «La Arca» es un buen punto comercial.—Inmóvil: BENNETT, ROJAS Y FERNÁNDEZ, en esta ciudad. Bennett, Rojas y Fernández BANQUEROS tienen el gusto de anunciar que han establecido una AGENCIA EN CARTAGO la que se encuentra a cargo del señor don NICOLÁS CASASOLA ORTIZ San José, 3 de agosto de 1908.

Cartago, la gran ciudad del porvenir. Cartago, la del comercio honorable y rico! Cartago, la preferida por su clima admirable y por sus moradores hospitalarios, NO TENIA UN LUGAR SEGURO que le diera todo género de facilidades para la transacción de sus negocios de Banco, NOSOTROS VENIMOS a darle esa seguridad y esas facilidades. En Nuestra Agencia, en casa de Don Nicolás Casasola Ortiz BENNETT, ROJAS Y FERNÁNDEZ, Banqueros IMPRENTA ALSINA, SAN JOSE

AGOSTO SABADO La degollación de San Juan Bautista, santo patrono de los que se dedican a la agricultura y a la ganadería.

El remedio.—Para todo hay remedio. Hasta hace pocos días se creía que los efectos del calor no se podían evitar por hoy se tiene el remedio: calaquera que se sienta con calor debe ir a «La Europa» y con un refresco de unos helados que se toman, sale de allí como si vieran de los polos. Nacimientos.—La mar de algas y contentos, llegaron antier a este puerto mundas, las chiquitinas Adoración Fonseca, Julia Nieto, Claudia Rojas y Marta Dacca. Todas ellas son han ofrecido por escrito, se entiendo—que serán muy buenas y cariñosas con sus papás, lo nos alarga sobremedra.

Grupos-Nata, el actor alemán coproceda: 6 so. costados del paquete en «La Polvería del Carmén». Fidejuse ministro. Crimen en un salón que fue de un negro. Limón, 28.—En el Cuartel de Policía, hoy a las 8 a. m. el jamacano David Brown mató, dándole un puñetazo en el estómago, Jorge Rodríguez, costarricense. Ambos se encontraban detenidos. La muerte de Rodríguez fue casi instantánea, pues apenas dio un riñón a las tres minutos que el doctor Céspedes hizo la autopsia al cadáver. Dictaminó que le encontró una arteria rota. Rodríguez tenía 20 años de edad. De malos antecedentes. Actualmente se le juzgará por complicidad de un robo recientemente cometido en Siquirres. Brown tiene 35 años. Había sido preso

# Aauea

Primer cuatilla.—Prométeme escribir para LA INFORMACIÓN unas cuantas cuatillas—cuando logo en el manejo de la pluma—con relación a asuntos locales, especialmente del orden social (no pare la oreja la ciudad del ídem), ya que en este campo es en donde se ofrece más tela que cortar, sobre todo por lo que se barbaría y por las frecuentes alitas hasta de sentido común que digol de sentido moral que aquí se han hecho familiares de manera alarmante; y a veces son víctimas los periodistas de las noticias ridículas y comentarios inconvenientes que aparecen, porque a la verdad no están al cabo de conocer lo que en el fondo sucede, la verdad propiamente dicha del asunto, y más del social en particular. Por eso, pierden algunas periódicos el sentido que en el concepto de la parte sensata de la opinión pública en cada localidad donde se está en contacto íntimo con los hechos que exponen éste o aquél correspondiente. Esta es una ciudad del ítem por que las cosas levantan de como improvisa una sección.—Dios me guarde de decir fución—de la comunidad para desahuciar los toques de sus tambores, como los israelitas al pie de los muros de Jericó, las murallas de la nobleza y de la justicia; así no me extraño que así diariamente escriban correspondencias que al ser leídas producen un mal risa generalmente, cuando no indignación y hasta pensadumbre por la falta del criterio moral que brilla en ellas con atrevido resplandor. Hago por así el baile de canchales, por tanto y al día siguiente aparecen en los periódicos las crónicas anunciando que en la manión del distinguido caballero don Cundingo se efectuó una lucida reunión que fué un verdadero acontecimiento social. Miente un toco, y en seguida las necrologías, lamentando la despedida eterna de un ciudadano tan querido y era honra y prez de la ciudad, por la cual ésta está honradamente condecorada. ¿Que dejáis, correspondientes imberbes, para el verdadero toco? Pero todo esto sube de punto cuando las pasiones de círculo locales penetran en el campo de los correspondientes entorpecidos, y como un viento en negro, el día en noche, todo se canta al revés, y se faltan los aplausos, las amabilidades, alentando a los mos para que persistan en su pandemonio. Ejemplo reciente, de cómo ellos dignifican, es el que he ofrecido el futuro nombramiento de Gobernador, hasta hacernos aparecer a los alajuelenses como unos revoltosos incorregibles, y lo que guano el futuro de todo esto será objeto de la siguiente cuatilla.

EL DUENDE

# ¿Quiere Usted fumar bueno?

pues pida siempre tabacos y cigarros de LA NACIONAL



Presentada en la Exposición de San Luis en 1904. Todo comprador desearo de conservar su clientela, debe tener los productos de esta fábrica de fabricación pública. Venas en condiciones laborales.

16 VARAS SUROESTE DEL PARQUE CENTRAL ELOY GONZALEZ F.

## MOSAICOS

### Los Mejores y más Baratos

—son los de la—  
FABRICA DE JOSÉ M.<sup>A</sup> CASTILLO

**¡OJO! ¡MUCHO OJO!**

No es PAGANDO MAS CARO como se obtiene el mejor artículo, y así lo ha comprendido el público al favorecer preferentemente esta Empresa, la cual es la que **MAS FABRICA y MAS VENDE**, pues se contenta con **ganar poco y vender mucho**.

Antes de comprar en otra parte, se suplica visitar esta Fábrica, situada 50 varas al Noroeste del Mercado. Gran variedad de dibujos y combinaciones.

Especialidad en PEDRÍN PARA ACERAS.

Para precios, condiciones y colocación, entenderos con el Ingeniero **LESMES S. JIMENEZ**

## LA FAMA

DE **Herrero Hnos.**

Este almacén cuenta constantemente con un gran surtido de mercaderías de todas clases. Allí está la única Agencia en Costa Rica de los cigarrillos **EMINENTES** y de la cerveza **HFOBRAU**.

## FRANCISCO ANTILLÓN

Es en Costa Rica, el que posee el mejor y más variado surtido de sombreros de paja, así como la mayor variedad de precios antigüedades y artículos en general.

## LIDIO BONILLA P.

Pintor, Retulador y Decorador  
Taller: 75 varas al Oeste de la iglesia del Cementerio, Calle del Triunfo.  
Desecha: Gafas y grandes módicos

## La Educación

Sociedad Librera de San José  
**M. V. BLANCO Y Co.**

## DOCTOR ARREA

Médico oculista  
Despacha todos los días de 8 1/2 a 10 1/2 a. m. y de 2 a 5 p. m. en su casa, de habitación, en los altos de la Botica de Paris, esquina opuesta a «La Cabaña».

## A los repastadores y criadores de ganado vacuno

Vendo 5.000 NOVILOS chontaleños para repastar y hasta 2.000 VAQUILLAS de 2 años arriba, CABALLOS sabaneros y YEGUAS para cría.

R. CASTRO F.  
Apartado de correos nº 75.—Teléfono 46.—Dirección telefográfica CASTRO F.

## FERROCARRIL AL PACIFICO

Itinerario que empezará a regir el 16 de Marzo de 1938  
DIVISION SAN JOSÉ-SANTO DOMINGO

RUMBO AL OESTE					RUMBO AL ESTE										
Primera clase			Segunda clase		1ª clase			2ª clase		Primera clase					
No. 1	No. 2	No. 3	No. 4	No. 5	No. 6	No. 7	No. 8	No. 9	No. 10	No. 11	No. 12				
Martes	miércoles	Jueves	viernes	Sábado	domingo	lunes	martes	miércoles	Jueves	viernes	Sábado				
<b>ESTACIONES</b>					<b>ESTACIONES</b>										
					San José	Sabaná	Turriscales	Cebadilla	Atenas	La Balsa	Tornos	Alajuela	Circular	Hacienda Vieja	Santo Domingo
Sale p.m.	Sale p.m.	Sale p.m.	Sale p.m.	Sale p.m.	llega p.m.	llega p.m.	llega p.m.	llega p.m.	llega p.m.	llega p.m.	llega p.m.	llega p.m.	llega p.m.	llega p.m.	llega p.m.
2:00	7:30	7:00	9:05	9:15	4:00	3:30	3:45	3:30	3:15	3:00	2:45	2:30	2:15	2:00	1:45
2:15	7:45	7:15	9:15	9:25	4:15	3:45	3:55	3:45	3:30	3:15	3:00	2:45	2:30	2:15	2:00
2:29	8:00	7:35	9:30	9:40	4:30	4:00	3:55	3:45	3:30	3:15	3:00	2:45	2:30	2:15	2:00
2:40	8:15	7:55	9:40	9:50	4:45	4:15	4:05	3:55	3:40	3:25	3:10	2:55	2:40	2:25	2:10
2:45	8:30	8:05	9:50	10:00	4:55	4:25	4:15	4:05	3:50	3:35	3:20	3:05	2:50	2:35	2:20
2:55	8:45	8:20	10:00	10:10	5:05	4:35	4:25	4:15	4:00	3:45	3:30	3:15	3:00	2:45	2:30
3:05	9:00	8:35	10:10	10:20	5:15	4:45	4:35	4:25	4:10	3:55	3:40	3:25	3:10	2:55	2:40
3:15	9:15	8:50	10:20	10:30	5:25	4:55	4:45	4:35	4:20	4:05	3:50	3:35	3:20	3:05	2:50
3:25	9:30	9:05	10:30	10:40	5:35	5:05	4:55	4:45	4:30	4:15	4:00	3:45	3:30	3:15	3:00
3:35	9:45	9:20	10:40	10:50	5:45	5:15	5:05	4:55	4:40	4:25	4:10	3:55	3:40	3:25	3:10
3:45	10:00	9:35	10:50	11:00	5:55	5:25	5:15	5:05	4:50	4:35	4:20	4:05	3:50	3:35	3:20
3:55	10:15	9:50	11:00	11:10	6:05	5:35	5:25	5:15	5:00	4:45	4:30	4:15	4:00	3:45	3:30
4:05	10:30	10:05	11:10	11:20	6:15	5:45	5:35	5:25	5:10	4:55	4:40	4:25	4:10	3:55	3:40
4:15	10:45	10:20	11:20	11:30	6:25	5:55	5:45	5:35	5:20	5:05	4:50	4:35	4:20	4:05	3:50
4:25	11:00	10:35	11:30	11:40	6:35	6:05	5:55	5:45	5:30	5:15	5:00	4:45	4:30	4:15	4:00
4:35	11:15	10:50	11:40	11:50	6:45	6:15	6:05	5:55	5:40	5:25	5:10	4:55	4:40	4:25	4:10
4:45	11:30	11:05	11:50	12:00	6:55	6:25	6:15	6:05	5:50	5:35	5:20	5:05	4:50	4:35	4:20
4:55	11:45	11:20	12:00	12:10	7:05	6:35	6:25	6:15	6:00	5:45	5:30	5:15	5:00	4:45	4:30
5:05	12:00	11:35	12:10	12:20	7:15	6:45	6:35	6:25	6:10	5:55	5:40	5:25	5:10	4:55	4:40
5:15	12:15	11:50	12:20	12:30	7:25	6:55	6:45	6:35	6:20	6:05	5:50	5:35	5:20	5:05	4:50
5:25	12:30	12:05	12:30	12:40	7:35	7:05	6:55	6:45	6:30	6:15	6:00	5:45	5:30	5:15	5:00
5:35	12:45	12:20	12:40	12:50	7:45	7:15	7:05	6:55	6:40	6:25	6:10	5:55	5:40	5:25	5:10
5:45	13:00	12:35	12:50	13:00	7:55	7:25	7:15	7:05	6:50	6:35	6:20	6:05	5:50	5:35	5:20
5:55	13:15	12:50	13:00	13:10	8:05	7:35	7:25	7:15	7:00	6:45	6:30	6:15	6:00	5:45	5:30
6:05	13:30	13:05	13:10	13:20	8:15	7:45	7:35	7:25	7:10	6:55	6:40	6:25	6:10	5:55	5:40
6:15	13:45	13:20	13:20	13:30	8:25	7:55	7:45	7:35	7:20	7:05	6:50	6:35	6:20	6:05	5:50
6:25	14:00	13:35	13:30	13:40	8:35	8:05	7:55	7:45	7:30	7:15	7:00	6:45	6:30	6:15	6:00
6:35	14:15	13:50	13:40	13:50	8:45	8:15	8:05	7:55	7:40	7:25	7:10	6:55	6:40	6:25	6:10
6:45	14:30	14:05	13:50	14:00	8:55	8:25	8:15	8:05	7:50	7:35	7:20	7:05	6:50	6:35	6:20
6:55	14:45	14:20	14:00	14:10	9:05	8:35	8:25	8:15	8:00	7:45	7:30	7:15	7:00	6:45	6:30
7:05	15:00	14:35	14:10	14:20	9:15	8:45	8:35	8:25	8:10	7:55	7:40	7:25	7:10	6:55	6:40
7:15	15:15	14:50	14:20	14:30	9:25	8:55	8:45	8:35	8:20	8:05	7:50	7:35	7:20	7:05	6:50
7:25	15:30	15:05	14:30	14:40	9:35	9:05	8:55	8:45	8:30	8:15	8:00	7:45	7:30	7:15	7:00
7:35	15:45	15:20	14:40	14:50	9:45	9:15	9:05	8:55	8:40	8:25	8:10	7:55	7:40	7:25	7:10
7:45	16:00	15:35	14:50	15:00	9:55	9:25	9:15	9:05	8:50	8:35	8:20	8:05	7:50	7:35	7:20
7:55	16:15	15:50	15:00	15:10	10:05	9:35	9:25	9:15	9:00	8:45	8:30	8:15	8:00	7:45	7:30
8:05	16:30	16:05	15:10	15:20	10:15	9:45	9:35	9:25	9:10	8:55	8:40	8:25	8:10	7:55	7:40
8:15	16:45	16:20	15:20	15:30	10:25	9:55	9:45	9:35	9:20	9:05	8:50	8:35	8:20	8:05	7:50
8:25	17:00	16:35	15:30	15:40	10:35	10:05	9:55	9:45	9:30	9:15	9:00	8:45	8:30	8:15	8:00
8:35	17:15	16:50	15:40	15:50	10:45	10:15	10:05	9:55	9:40	9:25	9:10	8:55	8:40	8:25	8:10
8:45	17:30	17:05	15:50	16:00	10:55	10:25	10:15	10:05	9:50	9:35	9:20	9:05	8:50	8:35	8:20
8:55	17:45	17:20	15:50	16:10	11:05	10:35	10:25	10:15	10:00	9:45	9:30	9:15	9:00	8:45	8:30
9:05	18:00	17:35	16:00	16:20	11:15	10:45	10:35	10:25	10:10	9:55	9:40	9:25	9:10	8:55	8:40
9:15	18:15	17:50	16:10	16:30	11:25	10:55	10:45	10:35	10:20	10:05	9:50	9:35	9:20	9:05	8:50
9:25	18:30	18:05	16:20	16:40	11:35	11:05	10:55	10:45	10:30	10:15	10:00	9:45	9:30	9:15	9:00
9:35	18:45	18:20	16:30	16:50	11:45	11:15	11:05	10:55	10:40	10:25	10:10	9:55	9:40	9:25	9:10
9:45	19:00	18:35	16:40	17:00	11:55	11:25	11:15	11:05	10:50	10:35	10:20	10:05	9:50	9:35	9:20
9:55	19:15	18:50	16:50	17:10	12:05	11:35	11:25	11:15	11:00	10:45	10:30	10:15	10:00	9:45	9:30
10:05	19:30	19:05	17:00	17:20	12:15	11:45	11:35	11:25	11:10	10:55	10:40	10:25	10:10	9:55	9:40
10:15	19:45	19:20	17:10	17:30	12:25	11:55	11:45	11:35	11:20	11:05	10:50	10:35	10:20	10:05	9:50
10:25	20:00	19:35	17:20	17:40	12:35	12:05	11:55	11:45	11:30	11:15	11:00	10:45	10:30	10:15	10:00
10:35	20:15	19:50	17:30	17:50	12:45	12:15	12:05	11:55	11:40	11:25	11:10	10:55	10:40	10:25	10:10
10:45	20:30	20:05	17:40	18:00	12:55	12:25	12:15	12:05	11:50	11:35	11:20	11:05	10:50	10:35	10:20
10:55	20:45	20:20	17:50	18:10	13:05	12:35	12:25	12:15	12:00	11:45	11:30	11:15	11:00	10:45	10:30
11:05	21:00	20:35	18:00	18:20	13:15	12:45	12:35	12:25	12:10	11:55	11:40	11:25	11:10	10:55	10:40
11:15	21:15	20:50	18:10	18:30	13										